

La crisis va para largo, advierten la Fed y el FMI (El Reforma 20/11/08)

La crisis va para largo, advierten la Fed y el FMI (El Reforma 20/11/08)(Agencias) Jueves, 20 de noviembre de 2008 WASHINGTON, DC, 19 de noviembre.- Donald Kohn, vicepresidente de la Reserva Federal (Fed), aclaró que aunque ahora el riesgo de deflación en Estados Unidos es mayor que hace unos pocos meses, en términos reales "aún es pequeño". Al responder a preguntas tras pronunciar un discurso en el Cato Institute, Kohn apuntó que el riesgo de deflación aún es pequeño, pese a que el Índice de Precios al Consumidor (IPC) descendió 1.0 por ciento el mes pasado, su mayor baja en 61 años. El funcionario agregó que la Fed no ha abandonado su política monetaria en favor de reducciones cuantitativas, al destacar el reciente recorte de tasas por parte de la entidad. "Pienso que respondimos en forma bastante enérgica", comentó en referencia a los recortes de tasas de las últimas reuniones. Además, advirtió que la inestabilidad de la economía y del sistema financiero estadounidense continuarían por un periodo prolongado. Consideró que la regulación, no las alzas de tasas de interés, es la manera más efectiva de prevenir el surgimiento de nuevas burbujas en los precios de algunos activos. "Aunque el panorama sigue siendo extremadamente incierto, tanto la fragilidad del sistema financiero como la debilidad de la actividad real persistirían por un tiempo", dijo. Kohn sostuvo que los problemas económicos, que comenzaron con el otorgamiento de préstamos riesgosos y con prácticas financieras cuestionables en Estados Unidos, tardarían más en resolverse que otras crisis ocurridas en el pasado por la magnitud de las dificultades. "Los trastornos económicos aquí y en el exterior serían considerablemente más severos que en crisis pasadas", afirmó. Crédito congelado En tanto, en París el director general del Fondo Monetario Internacional (FMI), Dominique Strauss-Kahn, consideró que la crisis financiera global "no ha terminado" y que la congelación de créditos sigue impidiendo el funcionamiento del sistema financiero. "La congelación de créditos no es dura, pero la poca circulación de crédito no es bastante para que el sistema funcione bien", señaló Strauss-Kahn en el Consejo Económico Social en esta capital francesa, citado por el diario Le Figaro. El director general del FMI admitió que la crisis financiera, aún lejos de terminar, es más seria de lo que parecía, lo que a su juicio demuestra que el entorno está empeorando. Las declaraciones de Strauss-Kahn se producen tres días después de que estimó que el organismo necesitará al menos cien mil millones de dólares adicionales para satisfacer las demandas de los países golpeados por la crisis económica global.